

Forums pour l'entourage

## Ado 17 ans et cannabis

Par Profil supprimé Posté le 27/09/2018 à 21h00

Maman ado 17 ans. Fume dans sa chambre malgré interdiction. ..de nouveau ce soir pris en flagrant délit. .me promet d arrêter et l a même écrit.. .je suis désesparée. ..les remarques sur son comportement de la part des profs affluent...je ne le reconnaiss plus. C est même plus récréatif.. et ne respecte pas le fait de fumer à l intérieur de la maison. Je lui ai parlé ce soir...il avait compris....mais une heure plus tard il recommandait. ..lui ai proposé de l aide médicale extérieure sa seule réponse.. .j arrête. ..j aimerai tellement y croire...comment l aider ? A prendre conscience. Merci pour vos retours

### 12 réponses

---

Profil supprimé - 28/09/2018 à 15h35

Bonjour.

Je suis exactement dans le même avec mon fils du même âge.

De plus il a décidé d'arrêter ses études....

Que faire ?

Profil supprimé - 01/10/2018 à 09h25

Bonjour

Surtout ne pas lâcher.

J ai de nouveau eu une discussion où il m a promis d arrêter et me l a confirmé par écrit.

Depuis 4 jours cela va beaucoup mieux.....

Il a coupé ses longs cheveux....un peu....

Et a ramené de bonnes notes ce qui a apporté une confiance en lui. Par contre je ne lâche rien.....

Bon courage.

Profil supprimé - 01/10/2018 à 11h18

Merci c'est encourageant. De toute façon je ne lâche pas.

Profil supprimé - 01/10/2018 à 12h52

Fait il du sport ?  
Car c est plutôt bénéfique ça vide la tête.  
Discutez vous beaucoup ensemble ? Pas facile à cet âge là...  
Envisagez vous une aide extérieure ?  
Avec tout mon soutien.

Profil supprimé - 01/10/2018 à 16h19

Il fait un bac pro paysagiste et ne veut pas faire de sport. Nous discutons beaucoup mais il dit surtout ce qui me rassure.  
Je lui ai proposé une aide psychologique mais n'en veut pas. Il dit que tout va bien et que je me fais des "films".  
Je lui ai dit que fumer un joint le week end n'était pas grave mais qu'il ne faut pas commencer à fumer tous les jours....  
Merci pour votre soutien.

Profil supprimé - 25/04/2019 à 18h08

Bonjour j'arrive un peu tard mais je suis dans le même cas que vous du coup je me demande ce que sont devenus vos enfants ? Le mien accepte l'aide extérieure et chez le pédopsychiatre il a avoué tout de go qu'il fumait entre 10 et 15 joints par jour !!! Du coup on a compris le changement de comportement total de ces dernières semaines et son refus d'aller en cours. Il est en 1ère S et était plutôt bon élève jusque là. Le psy nous a conseillé de voir un addictologue mais nous avons RV dans deux mois. Bref je me demande que faire en attendant...

Profil supprimé - 03/05/2019 à 09h16

bonjour  
par l'intermédiaire du lycée nous sommes en thérapie familiale.  
Il ne fumait pas autant...et pas de façon quotidienne. D'ailleurs il ne semble fumer ou de façon occasionnelle en soirée.  
Pour autant il continue à fumer des cigarettes...et ça il en est plutôt dépendant..il fait du sport donc nous lui faisons comprendre que c'est pas trop compatible...mais c'est déjà ça...Par contre côté caractère..c'est très dur..il est irritable à jamais..se fâche pour rien...quant aux études..il ne fait pas ou vite fait les devoirs...il doit passer le bac d'ici peu et je redoute...car il me donne l'impression d'être très laxiste et peu enjoué.  
donc surtout continuer d'être à ses côtés même si c'est dur...qu'il s'investisse dans un sport ou autre activité..  
tout mon courage..je ne doute pas sur une amélioration..ils vont mûrir nos jeunes.  
tout mon soutien.

Profil supprimé - 12/11/2019 à 14h39

Bonjour à tous,

Je me permets de rebondir sur votre sujet SOSMAMAN, j'espère que votre fils va mieux et qu'il aura réussi son Bac Français.  
Je suis dans la même situation que vous l'an dernier, en espérant que cela ait évolué positivement pour vous

depuis.

Mon fils est en 1<sup>o</sup> générale et à 16 ans et demi.

Excellent élève jusqu'à la fin du collège, nous avons constaté un relâchement total au passage au lycée.

Changement de groupe de copains, chute sévère des notes, nous avons pris la décision en avril dernier de le changer de lycée, pensant qu'il n'y était pas bien.

Je crois aujourd'hui, que le problème était ailleurs.

Il ne travaille absolument pas, a raté 2 fois son code et n'a aucune motivation pour le bosser. Les résultats scolaires sont catastrophiques. Il s'isole souvent dans sa chambre, reste sur son lit.

Nous avions remarqué plusieurs fois qu'il avait les yeux rouges, les pupilles dilatées. J'ai retrouvé des briquets dans ses poches de pantalons et ce we, ce fut l'apothéose. Nous étions en famille hors de la maison pour 3 jours et il était clairement à cran, très irritable voir violent avec 1 des ses jeunes frères.

Méconnaissable.

Nous avons profité d'une de ses sorties pour regarder dans son sac à dos et nous y avons découvert une petite sacoche remplie de tabac à rouler, feuilles et une petite boîte en bois dans laquelle il y avait de l'herbe.

Je crois qu'en fait il était en manque....ça me fait encore froid dans le dos.

J'en conclue que cela fait un moment que cela dure, que son décrochage scolaire est lié à cette consommation.

Je ne sais pas comment aborder le sujet.

Nous avions déjà aborder avec lui le fait qu'il fume des cigarettes, ce qu'il nie en bloc.

Comment faire pour le sortir de là? Lui en parler mais comment déclencher le sujet?

Je suis totalement perdue...

Merci de vos conseils

Profil supprimé - 13/11/2019 à 21h18

bonsoir

je revis il y a quelques mois ces moments difficiles..mais surtout ne perdez pas espoir.

Il a raté son bac et avons eu bcp de difficultés à retrouver une place dans un lycée.

il fait tous les jours plus de 80 kms ar...mais c est ainsi...Il souhaite avoir son bac.

nous échangeons bcp...et avec la thérapie familiale ça avance positivement...ne pas hésiter à solliciter le lycée pour cette thérapie.

cela va bcp mieux..les notes sont plus sérieuses...

il a eu son permis...ce qui le responsabilise un peu.

Ne pas baisser les bras..rester vigilant...et surtout positiver

c est une étape à passer..et restez positive..nos enfants ont eu une éducation...ils sauront bien s en souvenir..

tout mon courage de tout cœur avec vous..je reste à votre écoute.

Profil supprimé - 16/11/2019 à 21h49

Bonsoir

Je reviens vers ce fil quelques mois après mon intervention où nous pensions être au fond du trou puisque notre fils voulait tout abandonner et séchait les cours pour fumer ses dizaines de joints par jour. Le lycée voulait l'exclure définitivement puis étrangement contre toute attente lors d'un conseil de discipline ils lui ont donné une chance supplémentaire pour qu'il puisse passer son bac de français. Nous étions en fin d'année, il n'a pas été pour autant en cours mais au moins il n'était pas exclu.

Nous envisagions même un redoublement mais par ailleurs comme nous savions que jouer les prolongations au lycée n'était pas une solution, nous ne savions pas quoi faire. Nous étions mon mari et moi en pilote automatique et nous avons juste essayé de garder le contact. Mon mari plus que moi car moi j'avoue j'avais trop de colère. sa chambre était une vraie porcherie et je ne voyais dans son comportement que de la provocation. Son comportement me hérisait les poils et nous avons décidé de l'envoyer chez sa grand mère à

350kms pour les révisons du bac. Cela a apporté un peu de sérénité. Il a passé l'écrit puis est retourné chez sa grand-mère pour réviser l'oral et là il a fait une tentative de suicide aux médicaments. A ce propos être vigilent par rapport à tous les médicaments que vous avez chez vous car ils arrivent à faire des mélanges subtils pour faire des expériences.

Il s'est retrouvé aux urgences et a été hospitalisé plusieurs jours et n'a pas pu passer son oral de français reporté en septembre. Mais du coup cela a été l'occasion d'une prise en charge par toute une équipe de psychiatre, psychologue et addictologue. Il a fallu faire de nombreux allers retours à 350 kms de chez nous mais cela a été le début d'un déclic qui a eu lieu quelques mois après. Il a passé son oral en septembre. Et a accepté d'aller en internat et n'a pas redoublé. les débuts ont été difficiles. Il fume toujours le week end quand il rentre. A refait des essais avec des médocs. Mais depuis 3 semaines transformation totale. Il a toujours suivi téléphonique avec l'équipe addicto-psycho. Mais je retrouve mon fils d'il y a deux ou 3 ans. Nous sommes passés par des moments très durs mais avons gardé le contact et puis cette équipe a été fabuleuse. Bon voilà je croise les doigts et mon conseil pour vous qui êtes dans le même cas c'est d'aller dans des centres pour ado qui regroupent plusieurs spécialistes et non pas aller voir un psy isolément qui ne nous ont rien apporté. Les CSAPA ou hôpitaux pour ado travaillent avec plusieurs spécialistes donc plusieurs interlocuteurs et sont dispo jour et nuit pour votre enfant. Moi mon fils peut les contacter quand il se sent mal. Avec un psy en cabinet vous avez des rendez-vous tous les 2 mois et pas quand vous en avez besoin. Voilà bon courage et je reste à votre disposition pour des questions.

Profil supprimé - 29/12/2019 à 14h07

Bonjour, merci à tous pour vos témoignages. Nous ne sommes qu'au début du combat contre le cannabis. Nos trois enfants (18, 16, 15 ans) sont dedans. une seule question tourne dans ma tête: comment a t-on pu en arriver là? Qu'est-ce-que j'ai raté?

Merci de revenir régulièrement faire part de vos avancées, ça aide beaucoup sur quoi faire ou pas.

Profil supprimé - 01/03/2020 à 15h52

Un message aux parents..où en êtes-vous.?

Merci